

Stan SPs UIN Jakarta di Forum AICIS Lampung Diserbu Pengunjung

PULUHAN peserta dan penggembara forum Annual International Conference on Islamic Studies (AICIS) ke-16 yang digelar di kampus IAIN Bandar Lampung, Lampung, memadati stan pameran Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta. Para pengunjung terlihat antusias untuk mengetahui berbagai produk pendidikan yang ditawarkan SPs UIN Jakarta.

Pada pameran yang dihelat Direktorat Pendidikan Islam Kementerian Agama pada 1-4

November 2016 tersebut, stan SPs UIN Jakarta selain memamerkan produk pendidikan program magister dan doktor kajian Islam, juga sejumlah karya akademik berupa jurnal ilmiah dan buku karya mahasiswa.

Penjaga stan Ainur Rofiq mengatakan, dirinya kewalahan saat sejumlah pengunjung mendatangi booth pameran.

“Belum selesai forum AICIS dihelat, karya-karya akademik seperti buku dan jurnal ilmiah tersebut ludes diborong pengunjung,” katanya. (ns)



AINUR ROFIQ

Pengunjung melihat stan pameran Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta pada Annual International Conference on Islamic Studies ke-16 di kampus IAIN Bandar Lampung, Lampung, Kamis (3/11).

Oki Setiana Dewi: “Saya Senang Belajar Islam di SPs UIN Jakarta”

PENDAKWAH Oki Setiana Dewi (27) mengaku bangga dapat kesempatan kuliah di Sekolah Pascasarjana (SPs) UIN Jakarta. Bahkan keinginan tersebut merupakan cita-citanya yang terpendam sejak lama.

“Saya sudah lama ingin kuliah di UIN Jakarta. Namun, baru kali ini cita-cita tersebut terkabul,” ujarnya kepada BERITA SEKOLAH sesuai menghadiri seminar nasional “Aliran-aliran Islam Kontemporer dan Implikasi-

nya bagi Harmoni Sosial dan NKRI” di Auditorium SPs UIN Jakarta, Selasa (25/10).

Oki, yang sehari-hari berprofesi sebagai pendakwah dalam program “Islam Itu Indah” di sebuah stasiun televisi swasta tersebut, tahun ini resmi menjadi mahasiswi tingkat doktoral (S3) di SPs UIN Jakarta. Ia kuliah di Program Studi Pengkajian Islam Konsentrasi Pendidikan Islam.

“Saya memilih Konsentrasi Pendidikan Islam karena saya bercita-cita menjadi guru

agama, khususnya untuk menangani pendidikan anak usia dini,” tutur ibu dua anak yang menikah tahun 2014 itu.

Menurut Oki, dirinya memilih UIN Jakarta untuk melanjutkan studi doktoralnya bukan tanpa alasan. Selain karena sudah terkenal dan termasuk acuan utama dari seluruh UIN di Indonesia, kuliah di UIN Jakarta sangat multikultural. Bahkan dalam belajar Islam, ia telah menemukan hal berbeda dalam cara pandang untuk melihat Islam.

Belajar Islam di UIN Jakarta, ujar wanita kelahiran Batam, Kepulauan Riau, 13 Januari 1989, itu, diberikan secara multiperspektif, tidak hanya dari satu sudut pandang melainkan beragam pemikiran. Dosen-dosen yang mengajar juga berwawasan Islam luas dan mendidik mahasiswa untuk saling menghargai serta

bersikap lebih toleran.

Oki selain dikenal sebagai pendakwah, juga seorang artis film dan penulis buku. Ia di antaranya pernah memerankan tokoh Anna dalam film *Ketika Cinta Bertasbih*. Sedangkan buku yang pernah dituliskannya, antara lain, *Melukis Pelangi* (2011), *Cahaya di Atas Cahaya* (2012), *Hijab I'am in Love* (2013), dan *Dekapan Kematian* (2013). Oki juga sempat bermain di beberapa FTV sebelum akhirnya memutuskan untuk berjilbab pada tahun 2005.

Pendidikan S1 Oki ditempuh di Universitas Indonesia pada Fakultas Ilmu Pengetahuan Budaya (2012). Kemudian ia melanjutkan S2 pada kajian Pendidikan Anak Usia Dini di Program Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta (2016) dan kini program S3 di SPs UIN Jakarta. (ns)



Oki Setiana Dewi

NANANG SYAIKHU

BERITA UJIAN

Promosi Doktor



AHMAD SHODIKIN

Abd. Fattah (bawah), mahasiswa Program Doktor Konsentrasi Bahasa Arab, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,36 pada Ujian Promosi Doktor yang digelar di Ruang Sidang pada 31 Oktober 2016. Disertasinya berjudul *Konstruksi Metodologi Nahwu Abu Hayyan al-Andalusi* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Prof Dr Aziz Fahrurrozi, Prof Dr Achmad Satori Ismail, Prof Dr Zainal Rafli (berhalangan hadir), Prof Dr Masykuri Abdullah, dan Prof Dr Didin Saepuddin. Sedangkan Promotor adalah Prof Dr H.D. Hidayat dan Prof Dr Amany Burhanuddin Lubis (kanan) (ns)

Promosi Magister



JAYADI

Mohammad Nawir (bawah), mahasiswa Program Magister Konsentrasi Al-Qur'an-Hadis, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,52 pada Ujian Promosi Magister yang digelar di Ruang Sidang pada 5 Oktober 2016. Tesisnya berjudul *Kajian tentang Hadis-hadis Relasi Kesetaraan Jender dalam Fatwa MUI* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Dr Fuad Thohari, Prof Dr Zaitunah Subhan, Prof Dr Masykuri Abdullah, dan Prof Dr Didin Saepuddin. Sedangkan Promotor adalah Prof Dr Nasaruddin Umar, (berhalangan hadir). (ns)

GALERI FOTO



AHMAD SHODIKIN

Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta menggelar Kuliah Umum bertajuk "Change Strategies and Leadership Characteristics" di Auditorium, Rabu (19/10). Kuliah Umum menghadirkan dua narasumber dari Alliant International University, Amerika Serikat, yakni Dr Sherry Camden-Anders (kedua dari kiri) dan Dr Shirley Baker (kanan). (ns)



AINUR ROFIQ

Direktur Pendidikan Tinggi Islam Kementerian Agama Prof Dr Amsal Bakhtiar (kanan) mengunjungi stan Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta pada forum Annual International Conference on Islamic Studies yang digelar di kampus IAIN Bandar Lampung, Lampung, pada 1-4 November 2016. Ia didampingi petugas stan yang juga staf SPs UIN Jakarta Tony Kurniawan. (ns)

Penanggung Jawab: Masykuri Abdullah **Dewan Redaksi:** Didin Saepuddin, JM Muslimin **Pemimpin Redaksi:** Nanang Syaikhul Reporter: Adam Hesa, Tony Kurniawan **Fotografer:** Arief Mahmudi **Desain/Tata Letak:** na2esha **Distributor:** Ajo Zakaria, Ahmad Shodikin **Tata Usaha:** Retno Wulansari **Alamat Redaksi:** Gedung Sekolah Pascasarjana Lt 3 Jl. Kertamukti No. 5 Pisangan Barat, Cireundeu, Ciputat Timur 15419 Telp. (021) 7401472-74709260 ext. 308 Faks: (021) 74700919, **E-Mail Redaksi:** sps@uinjkt.ac.id **Penerbit:** Sekolah Pascasarjana UIN Syarif Hidayatullah Jakarta Terbit sebulan dua sekali

